



Hechos de Importancia

Al mes de agosto del 2021, en la empresa se han presentado los siguientes hechos de importancia:

- En los últimos tres meses (junio a agosto) los resultados de la empresa han mejorado de manera considerable, en ese sentido se han definido estrategias y acciones que nos están permitiendo mejorar nuestra posición financiera y comercial en un corto y mediano plazo.
- A pesar de las restricciones y complejidad debido a la pandemia del COVID19, ENACO sigue operando de manera ininterrumpida, aplicando los protocolos de bioseguridad correspondientes con el objetivo de minimizar los riesgos ligados a la pandemia.

Fuente:

Informe Ejecutivo de Gestión Empresarial y Evaluación Presupuestal – agosto 2021